



みくも

No. 7

令和7年(2025年)11月4日

湖南省立三雲小学校

TEL 72-0025 児童数528名

校長 鈴木 朋美

令和7年度(2025年度)運動会スローガン

最後まであきらめずに 全力パワーで ゆうしょうめざせ三雲っ子

10月24日(金)、すがすがしい秋晴れのもと、令和7年度(2025年度)の三雲小学校の運動会を無事に開催することができました。子どもたちは、本番まで競技や演技の練習をたくさん積み重ねてきました。団体競技となっていたリレーは、休み時間に子どもたちが進んでバトンパスの練習をしている姿が見られました。運動会前だけではなく、夏休み前の体育の授業で学習していた学年もあり、これまでの学習の成果を発表する機会にもなりました。

また団体演技は、低・中・高学年部ごとに2学年で取り組みました。上学年と下学年が関わる場面をつくることで、上学年は、下学年を気遣うことや、わかってもらえるように工夫して教えることを学び、下学年は、上学年に憧れの気持ちを持ち、また来年の自分たちの姿をイメージすることができました。

体育科の授業以外でも、高学年の子どもたちは、6年生を中心に楽しい団アピールや応援の内容を考え、下学年に一生懸命に伝えて練習を進めて、運動会を盛り上げようとしていました。学校のリーダーとして開会式や閉会式、団別対抗綱引きで全校の前で話したり、係の仕事を担当をもって果たしたりするための準備も万全に行っていました。

当日は、競技や演技はもちろん、様々な場面で一人ひとりの子どもたちが練習や準備の成果を発揮し、輝く姿を見せることができ、最高の運動会となりました。それぞれめあてをもって取り組んできた子どもたちも達成感と満足感をもって終えることができたと思います。これも、この日までご家庭で励まし、応援して下さった保護者様のお支えがあったお陰です。

子どもたちが運動会の取組をとおして学んだことや成長したことを、今後の学習や生活で生かしていってくれることを願っています。そして、運動会という大きな行事は終わりましたが、子どもたちがまた新たな目標をもって生き生きと学校生活を送ることができるよう、支援していきたいと思えます。

運動会をご観覧いただきました保護者の皆様、地域の皆様、ご多用の中、ありがとうございます。また、保護者様には駐車場に関してご理解とご協力をいただきましたこと、PTA役員様には準備や後片付けにご協力いただきましたこと、心より感謝申し上げます。



1・2年団体演技「かわいも!だけじゃないですよ～あつく楽しくメラメラファイヤー～」

きらきら光る6色のポンポンをもって、楽しく踊った子どもたち。かわいい動きと笑顔がとても素敵でした。隊形移動も練習の成果が表れていました。1年生と2年生が手をつないで移動する姿がなんとも微笑ましかったです。



3・4年団体演技「笑える今日を大事に～ダンス&フラッグ～」

鮮やかなブルーの旗を両手に持って大きく動かし、友だちと心をつなげて動きを揃えた演技はとっても美しかったです。後半のリズムダンスは、テンポのよい曲によってリズムカルに踊り、クラスごとに考えた振り付けもオリジナリティーに溢れていました。



5・6年団体演技「輝き～一人の力、みんなの力～」

これまでとは違った新しい組体操で下学年に憧れられる演技を見せました。静かに大きくうねる波を表現し、指先を伸ばすところまでそろった動きは、高学年ならではのものでした。それぞれの思いのこもった文字を背中に書いた法被をまとい、力強く踊ったソーラン節は躍動感に溢れていました。静と動が織り成す演技は圧巻でした。



ありがとうございました

10月11日(土)に9名のボランティアさんが、運動場や中庭の草刈り、思いやり駐車場の草集めをしてくださいました。おかげで整った環境で運動会を行うことができました。

ご寄附いただきました

このたび、故 小島久義様のごきょうだい様がお来校され、故人様のご遺志とのことで、ご寄附をいただきました。ご遺志に沿うように子どもたちのために有効に使わせていただきます。ありがとうございました。